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令和２年第９回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和２年７月２１日（火） 

      開会 午後 １時３０分 

閉会 午後 ２時１０分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者       江口  正基  

委 員              瀬戸口  京子 

委 員               田中  義隆 

委 員            田中  麻子  

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長              沖   毅 

   教育部長                 袖崎  朋洋 

   首席指導官          野田 真功 

学校教育課長             古賀   洋 

生涯学習課長             新開  文隆 

人権・同和教育推進室長     成清 和政 

図書館長           目野 康彦 

記録者学校教育課長補佐     藤吉 康裕 

 

４ 傍聴者  

１人  

  

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和２年６月２４日（水）から令和２年７月２１日（火）までの経過報告。 

   主な報告 

・第一生命よりハンドソープの寄贈について 

・市議会６月定例会について 

・校長面談について 

・新型コロナウイルス感染症対策物資寄付者へのお礼について 

・柳川市図書館協議会について 

・入学式について 

・定例記者会見について 

・市政功労者表彰式について 
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・庁議について 

・行財政改革推進本部会議について 

・新型コロナウイルス感染症対策本部会議について 

・柳川市立小中学校長会について 

・不祥事防止対策を目的とした検討委員会について 

・辞令交付式について 

・議会全員協議会について 

・南筑後教育事務所管内教育長会議について 

・柳川市社会福祉協議会福祉教育教材贈呈式について 

・柳川市民文化会館開館準備実行委員会について 

・市議会臨時会について 

・柳川市学校給食会役員会について 

・地域学校協働活動推進員委嘱状交付式について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

本日の出席委員は４名です。定足数に達していますので令和２年第９

回柳川市教育委員会定例会を開会します。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題とします。 

会議録署名委員は、瀬戸口委員にお願いします。 

 

（了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題とします。 

会期は、本日１日限りとします。  

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題とします。 

 

（教育長報告） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等はありませんか。 

 

（特になし） 
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教育長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

 

首席指導官 

 

 

 

 

 

教育長 

 

首席指導官 

 

 

 

次に、日程第４ 議案第２６号「柳川市スポーツ栄誉賞表彰について」

を議題とします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等はありませんか。 

 

（特になし）  

 

ないようですので、本案については、決定してよろしいでしょうか。 

 

（了承） 

 

次に、日程第５「その他報告事項」を議題とします。 

まず、学校教育課より報告をお願いします。 

 

（学校教育課） 

・学校教育懇談会の期日変更について 

 

（説明） 

 

第３班の方は、皿垣小学校を９月１７日から１１月６日に変更をよろ

しくお願いいたします。 

 

本年度は学校訪問がなかなかできませんので、その分日常的に私や指

導主事が積極的に学校に出向いて、学校の状況を把握して、学校支援に

あたるという方針でやっております。新型コロナウイルス感染症等いろ

いろあって休校明けですが、今のところ概ねどの学校も順調に進んでい

ると教育委員会では把握しています。 

 

教育課程の進捗状況も報告をお願いします。 

 

教育課程の進捗状況ですが、全校きちんと調べたわけではありません

が、概ね学校では、現在もともとの進度の６月下旬や７月上旬の内容をし

ているところでございます。残りが２週間余りありますので、少なくとも

７月上旬をしている学校については、夏休みに入るまでにきちんと終わる
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

 

田中義隆委員 

 

 

生涯学習課長 

ことができる見通しではないかと思っております。また、いろんな行事等

を切り詰めた分、学校の先生方は非常に授業に集中して子ども達とやって

いますので、さらに進度は加速していくのではないかと捉えております。 

 

私もできるだけ学校に行って、子ども達の状況、先生達の状況の把握

に努めているところでございます。今言われたように、ちょうど１学期

の教材までいくか、少し遅れるぐらいで終わるのではないかというよみ

をしています。だからといって、ものすごく慌てた授業をしているわけ

ではございません。どんどん教え込んでいくような学習をやっているわ

けではないということはご理解していただきたい。ほぼ通常の授業をき

ちんとやっている。よくやっていると私は受け止めております。 

このことについて、何かご質問、ご意見等はありませんか。 

 

（特になし） 

 

（生涯学習課） 

・社会教育関連イベント中止情報について 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等はありませんか。 

 

（特になし） 

 

・筑後広域公園プールへのシャトルバス運行について 

 

（説明） 

 

乗降場所が柳川市民体育館に変更になっていることと、筑後広域公園

プールが利用制限をかけていますので、待ち時間が発生する可能性がで

てくるとのことです。 

このことについて、何かご質問、ご意見等はありませんか。 

 

乗車人数１０名程度と書いてありますが、どれくらいの規模のバスで

シャトルされるのですか。 

 

二十数名乗れる市のバスがありますが、そのバスで運行するような状況です。 
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教育長 

 

生涯学習課長 

 

田中義隆委員 

 

生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

図書館長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

江口職務代理者 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

２台ですか。 

 

１台です。 

 

この１０名程度という人数は多いのですか少ないのですか。 

 

昨年度の実績で言えば、１日に７名程度でしたので、十分かなと思っ

ていますが、ふたを開けてみないと分からないというのはあります。 

 

学校が夏季休業になってからという形になっていますので、昨年度は

７月末からでしたが、期間も短くなっているところでございます。 

 

（図書館） 

・雑誌リサイクルデーの開催について 

・夏休み事業について 

・学校関連の図書館行事について 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等はありませんか。 

 

（特になし） 

 

本日の議事は終了しましたが、皆様から他に何かありませんか。 

 

小中学校の夏休み期間を教えていただいてよろしいですか。 

 

８月８日土曜日から８月２４日月曜日までです。 

 

柳川市は県内でも長い方です。もともと８月２５日から始めていまし

たので、７月２０日で終わっていたのを８月７日まで２週間程度延ばし

た感じです。柳川市は先生方に休みをしっかり取っていただきたいとい

うことで少し長めに設定をしているところでございます。子ども達も英

気を養ってもらいたいということです。 

学校閉庁日もお知らせしてください。 
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首席指導官 

 

 

教育長 

 

 

 

 

田中麻子委員 

 

首席指導官 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

首席指導官 

 

 

 

学校閉庁日は８月１３日、１４日、１７日の土日をはさんで３日間が

学校閉庁日です。 

 

去年は４日取っていましたが、今年は３日しか取れませんでした。４

日取ってあげたかったのですが、夏休みも短いので３日になっておりま

す。 

他に何かありませんか。 

 

修学旅行の実施はどうなっていますか。 

 

修学旅行はできるだけ実施する方向で検討をしている最中でございま

す。いろいろ配慮して、例えばバスの座席の間隔をゆっくりとって行け

るようにならないかということで、予算措置も含めていろいろ検討させ

ていただいているところです。 

 

修学旅行に行かせてあげたいというのが第一義です。しかしながら今

までの形ではなかなか行けないので、その手立てについて、今検討をし

ているところです。 

 

新型コロナウイルス感染症対策の国からの交付金で、こういった修学

旅行で感染症対策のためにコストが増えた分、例えば、時期をずらして

キャンセル料が発生したとか、大型１台で行っていたのを中型２台にバ

スを増やすとか、そういったものについては、交付金の対象にしてもい

いということで通達がきておりますので、今、感染症対策で増える分が

いくらかかるのかという学校の需要額を調べさせていただいて、財政当

局と今後協議していくことになっております。 

 

お金が関係する話ですので慎重に、いくらぐらい増えるとかきちんと

した根拠をもとに財政当局、また議会とも相談しないといけない面がご

ざいますので、はっきり言えないのが心苦しいですが、どうにかしてあ

げたいという気持ちを持っているところでございます。時期的なものは

どうですか。 

 

 小学校については、今のところ時期の変更は考えていません。中学校

については、だいたい１２月から１月、２月の頭が多いですが、これに

ついては、もしその時期に非常に感染が激しくなっていた場合は、次年

度３年生になってからというオプションを残す形で検討しています。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

瀬戸口委員 

 

 

首席指導官 

 

 

 

 

教育長 

 

小学校は６年生で行きますから行かないといけない。中学校は２年生

で行っていますので、本年度中に行かせてあげたいと思っていますが、

どうしても行けない状況であれば、まだ３年生で行けるというのもあり

ますので、中学校については、少しオプションが広がっているというこ

とでございます。子どものことを考えれば、できるだけ行かせてあげた

いと思っているところです。 

他に何かありませんか。 

 

この前申し上げたように夏休みに学校に出ることになるので、置き勉

とか暑さ対策はどのように考えてありますか。 

 

教科書等については、必ず持ち帰る必要はないと言っております。あ

と登下校中のマスクについても、外すことは問題ないと話はしていると

ころです。あとは水分補給の話、学校の冷房を適切に温度設定して使う

ことは、これまでと同様に確認しているところです。 

 

梅雨も明けそうでより暑くなってきますので、そこら辺の対策は事務

連絡で通知して、持って帰らなくていいものは持って帰らない。そこら

辺留意して子ども達の負担を軽くするという指導はやっていきたいと思

います。 

他に何かありませんか。 

ないようですので、これをもちまして、令和２年第９回柳川市教育委

員会定例会を閉会します。お疲れ様でした。 

 

今後の予定 
教育委員会臨時会 ８月 ５日（水）１０時００分 開催決定 

教育委員会定例会 ８月２４日（月）１３時３０分 開催決定 

 


